

岩手 FA キッズエリートプログラム 2008 盛岡・奥州

交流会 写真館

4年目を迎えたエリートプログラム。他地域の子どもたちとサッカーを通じて交流

開催日時：平成 20 年 7 月 27 日(日) 9:30~13:00

会 場：花巻市スポーツキャンプむら

内 容：ウォーミングアップ、試合形式

主 催：社団法人岩手県サッカー協会

参加者数：80 名

エリートプログラム盛岡（年中～小4）、エリートプログラム奥州（年中～小1）

ちふあふあ（年長）相去サッカー少年団（小1・2）ヴェルディ花巻（小3・4）

運 営：エリートプログラム盛岡&奥州 指導スタッフほか

【交流会の様子】



【小1/小2クラス 試合の様子】



【小3/小4クラス 試合の様子】



【記念写真】



年中・年長クラス 交流会に参加した子どもたち



小1・小2クラス 交流会に参加した子どもたち

【活動を終えて】……………
・「今年エリートプログラムは4年目を迎えたエリート盛岡・3年目を迎えたエリート奥州の子供達と花巻、北上の少年団3チームの子供達との交流会を初めて開催いたしました。参加した子供達が楽しんでサッカーをしておりましたし、普段の練習の日と違い子供達もこの交流を通じて良い刺激も受けたように感じました。今後もこのようなイベントを企画していきたいとも考えておりますので宜しくお願いいたします。」

【報告書】 平澤薫(岩手FAキッズ'エリートプログラム責任者)

【保護者対象アンケート(感想・意見)抜粋】……………
子どもが楽しかったと言っていました。また機会があれば試合に参加したいと言っています。
たくさん子どもたちと交流できて楽しかったと思います。
子どものいつもと違う1面が見られました。とても良い企画だと思います。
継続して実施していただきたい。たくさん子どもたちと関わることで子どもが成長します。
素晴らしい環境でのびのびサッカーができるのが、子どもたちの何よりの幸せです。
他のチームとの試合は、励みになり良いことだと思います。またやりましょう！
年中さんが少ないのが残念でした。
上手なチームとの交流で、良い刺激になったと思います。
参加チームがもう少し増えるといいですね。
今回の交流会で、もっと子どもたち同士のコミュニケーションを取ることが必要である。
エリート盛岡の子どもたちは、チームワークが悪く個人プレーだった気がします。
場所が少し分かりにくかったです。



～ご協力頂いた、関係チーム・スタッフのみなさん、参加した子どもたち・保護者のみなさん、
ありがとうございました。また次回を楽しみに！！～